

HUT Bhayangkara Ke-76, Polres Sukabumi Salurkan Santunan Kepada Ibu Melahirkan

Aa Ruslan Sutisna - [JABAR.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 3, 2022 - 18:31



HUT Bhayangkara Ke-76, Aksi Simpatik Kapolres Sukabumi Salurkan Santunan Kepada Ibu Melahirkan

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah melalui Kapolsek Jampang Kulon Kopol H Dede Majmudin salurkan santunan pada seorang Ibu yang melahirkan, Sabtu (2/07/2022).

Hari Bhayangkara ke 76 kali ini banyak di isi dengan kegiatan sosial bagi

masyarakat, salah satunya kegiatan simpatik yang dilakukan Polres Sukabumi. Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah melalui Kapolsek Jampang Kulon Kopol H Dede Majmudin salurkan bantuan sosial berupa santunan uang tunai kepada Haerani yang baru saja melahirkan seorang bayi perempuan di RSUD BLUD Jampang Kulon.

Kapolsek Jampang Kulon Kopol H Dede Majmudin melalui Kasi Humas Polres Sukabumi Ipda Aah Saepul Rohman menjelaskan bahwa hari Sabtu (2/7/2022) telah tersalurkan bantuan sosial bagi ibu melahirkan bernama Haerani warga yang berasal dari Kampung Batu Nampak Desa Pangumbahan Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi. Diketahui Haerani melahirkan seorang anak perempuan yang belum di beri nama pada hari Sabtu tanggal 02 Juli 2022 jam 09.25 Wib di RSUD BLUD Jampangkulon.

"Telah tersalurkan bantuan sosial bagi ibu melahirkan bernama Haerani warga yang berasal dari Kampung Batu Nampak Desa Pangumbahan Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi " Jelas Aah Sampul Rohman.

Diterangkan pula bantuan sosial ini merupakan wujud simpatik Kapolres Sukabumi dalam rangka HUT Bhayangkara ke 76. Bantuan sosial yang dilakukan merupakan ekspresi kepedulian Polres Sukabumi terhadap kehidupan sosial masyarakat. Hal ini wujud kegiatan Polres Sukabumi melalui Polsek Jampang Kulon dalam memberikan manfaat serta hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai pelayan, pengayom dan pelindung.



"Bantuan sosial ini merupakan wujud simpatik Kapolres Sukabumi dalam rangka HUT Bhayangkara ke 76 serta ekspresi kepedulian Polres Sukabumi terhadap kehidupan sosial masyarakat dan hadir di tengah-tengah masyarakat sebagai pelayan, pengayom dan pelindung," Terangnya.

Dalam kesempatan yang sama di ungkapkan Haerani bahwa santunan yang ditetimanya berupa uang tunai berjumlah Rp. 2 juta rupiah. Selain ungkapan syukur, Haerani beserta keluarga mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Sukabumi yang telah membantunya dengan memberikan santunan melalui

Kapolsek Jampang Kulon. Tak lupa Haerani beserta keluarga mengucapkan selamat hari Bhayangkara yang ke-76 kepada Polres Sukabumi dan seluruh jajarannya.

"Saya beserta keluarga bersyukur serta ucapan terimakasih kepada Kapolres Sukabumi yang telah memberikan bantuan berupa uang tunai berjumlah Rp. 2 juta rupiah dan saya mengucapkan selamat hari Bhayangkara yang ke-76 kepada Polres Sukabumi dan seluruh jajarannya," ungkap Haerani.

Adapun Haerani melahirkan seorang bayi perempuan yang belum di beri nama pada hari Sabtu tanggal 02 Juli 2022 jam 09.25 Wib di RSUD BLUD Jampangkulon dan yang bersangkutan akan berencana Pulang ke Rumahnya, Sabtu (2/7/2022).